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N° 465 

Autor VEREADOR DR. DIOGO CASTILHO - PSDB 

Cumprimentando-os cordialmente, o Vereador que subscreve o presente 
instrumento, nos termos das normas regimentais desta Camara Municipal, 
encaminha a Mesa Diretora, REQUERIMENTO, enderegado ao Prefeito 
Municipal, Alan Aquino Guedes de Mendonga; ao Secretario Municipal de 
Governo e Gestao Estrategica, Wellington Henrique Rocha de Lima e ao 
Secretario Municipal de Saude, Waldo Pereira de Lucena Junior, considerando 
que a rede municipal de saude esta em campanha de diversas vacinas, requeiro 
informacoes a respeito de como esta sendo realizada a vacinacao na rede 
municipal de saude nas Unidades Basicas de Saude do nosso municipio. 

JUSTIFICATIVA

Senhores Vereadores, Senhor Prefeito, Senhores Secretarios Municipais, 
o presente requerimento faz necessario tendo em vista o dever de oferecer 
melhor qualidade de vida a nossa populagao. 

Fomos procurados por diversos douradenses relatando a dificuldade em 
se vacinar nas Unidades Basicas de Saude do nosso municipio. Relataram que 
chegam aos postos de saude e muitas vezes "nao e o dia de vacina". Entretanto, 
as vacinas estao disponiveis em todas as UBS e a toda populagao. 

Na ultima sessao, foi objeto de requerimento deste Vereador objetivando 
informagoes a respeito da baixa cobertura vacinal. Corroborando corn aquele 
requerimento, apresenta-se este requerendo informagoes a respeito de como 
esta sendo realizada a vacinagao das diversas vacinas disponiveis na rede 
municipal de saude nas Unidades Basicas de Saude do nosso municipio, alem 
de que o Poder Executivo Municipal melhor oriente as UBS a respeito da 
vacinagao da nossa populagao, que represents grande importancia na atengao 
basica municipal. 

Certo da atengao de Vossas Excelencias, aproveito a oportunidade para 
apresentar as protestos da minha estima e consideragao. 

Plenario "Weimar Gongalves Torres", 22 de agosto de 2022. 

DR. DIOGO CASTILHO 
Vereador — PSDB 
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N° 46 
, 

Autor 
VEREADOR DR. DIOGO CASTILHO - PSDB 

Cumprimentando-os cordialmente, o Vereador que subscreve o presente 
instrumento, nos termos das normas regimentais desta Camara Municipal, 
encaminha a Mesa Diretora, REQUERIMENTO, enderegado ao Prefeito 
Municipal, Alan Aquino Guedes de Mendonpa; ao Secretario Municipal de 
Governo e Gestao Estrategica, Wellington Henrique Rocha de Lima, ao 
Secretario Municipal de Administragao, Vander Soares Matoso e ao Secretario 
Municipal de Saude, Waldo Pereira de Lucena Junior, requerendo informacoes 
a respeito da nova realidade do Piso Nacional dos Agentes Comunitarios 
de Saude (ACS) a dos Agentes de Combate a Endemias (ACE). 

1. Como esta o processo de pagamento aos ACS a ACE dessa 
nova realidade de pagamento? 

2. Ja foi realizado o estudo de impacto financeiro a regularidade 
fiscal dessa nova realidade de pagamento aos ACS a ACE? 
Caso ja tenha sido, que seja remetido uma copia a este 
vereador. Caso nao tenha sido, quando sera iniciado alou 
finalizado? 

3. Como sera feito o repasse dos novos vencimentos aos ACS e 
ACE? 

4. Como esta sendo a negociacao a como o Poder Executivo 
Municipal tern informado aos Agentes Comunitarios de Saude 
(ACS) a dos Agentes de Combate a Endemias (ACE) dessa 
nova realidade de pagamento. 

JUSTIFICATIVA

Senhores Vereadores, Senhor Prefeito, Senhores Secretarios Municipais, 
o presente requerimento faz necessario tendo em vista o dever de oferecer 
melhor qualidade de vida a nossa populapao. 

Corn o dever de sempre de lutar por uma saude de qualidade aos 
douradenses, temos sido procurados por Agentes Comunitarios de Saude (ACS) 
e dos Agentes de Combate a Endemias (ACE) a fim de verificar coma anda essa 
nova realidade de pagamento. 

Sabendo que possuir profissionais valorizados contribuem E MUITO para 
que seja disponibilizado saude de qualidade 

a 

populagao, apresenta-se este 
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CAMARA MUNICIPAL DE DOURADOS 
ESTADO DE MATO GROSSO DO SUL 

requerimento a fim de colher informapoes do Poder Executivo Municipal a 
respeito da nova realidade de pagamento aos Agentes Comunitarios de Saude 
(ACS) e dos Agentes de Combate a Endemias (ACE), que sao indispensaveis 
para a manutenpao da saude de nosso municipio. 

Certo da atengao de Vossas Excelencias, aproveito a oportunidade para 
apresentar os protestos da minha estima e considerarao. 

Plenario "Weimar Gongalves Torres", 22 de agosto de 2022. 

DR. DIOGO CASTILHO 
Vereador — PSDB 
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